## Morning fin nomedent

Von Fritz Berger

Photographische Illustrationen Pincus-Hahn

Wir haben willkürlich einige berühmte Personen unserer Zeitgeschichte herausgegriffen, um vor Augen zu führen, durch welche Taten sie sozusagen über Nacht zu Weltberühmtheiten wurden.

Am augenfälligsten war der Aufstieg von Marlene Dietrich, die das Glück hatte, in Josef von Sternberg ihren Regisseur zu finden, der den erotischen Reiz, den diese Schauspielerin ausstrahlte, filmkünstlerisch verwertete und nach deren erstem Film die ganze Welt "von Kopf bis Fuß auf Liebe eingestellt" war . . . für Marlene.



Charlie Chaplin hat seine Weltberühmtheit durch die Darstellung der bekannten Vagabundentype erreicht